



Eisarsch Mehr als 12.000 Euro Spenden wurden bei der Eisarsch-Regatta am Attersee für die Kindervilla Steinbach gesammelt.

Seite 42 / Foto: Felix Reisenhofer

KARITATIV

Mayrhofer siegt bei Eisarsch-Regatta

UNTERACH. Zum 13. Mal insgesamt – und zum dritten Mal vom Yacht Club Unterach veranstaltet – fand die Eisarsch Charity-Regatta für Erwachsene und Optimisten am Samstag, 8. Dezember, statt. Mehr als 12.000 Euro Spenden konnten dabei gesammelt werden.

Die Lufttemperatur war mit acht Grad für einen echten Eisarsch viel zu hoch. Die Wassertemperatur mit rund vier Grad war passabel niedrig.

Die Regatta wurde von Gert Schmidleitner mit einem Hasenstart Richtung Luvboje (Westen) gestartet. Der Sieger benötigte für den Kurs 52 Minuten. Gewertet wurde der Fairness halber in fünf Gewichtsklassen. Der echte Ge-



Eisarsch-Regatta bei acht Grad Lufttemperatur

Foto: Felix Reisenhofer

samtsieger wurde aus den Gewichtsklassensiegern gelost.

An den Start gingen neun Damen und 62 Herren. In die Wertung kamen schlussendlich 62 Teilnehmer. Der Sieg ging an Martin Mayrhofer (UYCAS) vor Melanie Wendel (ÖSV) und Alexander Pölz (UYC Mondsee).

Doch um den Sieg geht es bei einer Charity-Veranstaltung nur sekundär: Ziel war es, möglichst viel Geld für die Kindervilla Steinbach zu sammeln. Der Reinerlös in Höhe von 12.500 Euro wird gespendet. Segler und Publikum fanden sich anschließend im geheizten Zelt ein und feierten nach der Siegerehrung bzw. Versteigerung für den guten Zweck. Musikalische Unterhaltung kam von der Live Cover-Band The foxes. ■